

# FORKOPIMDA

## PTPN IV Regional II Peringati Hari Gizi Nasional, Unit Kebun Tinjowan Bantu Nutrisi Warga Sekitar

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.FORKOPIMDA.COM](http://SIMALUNGUN.FORKOPIMDA.COM)

Mar 6, 2024 - 16:23



*Keterangan Photo ; Istimewa*

SIMALUNGUN- PTPN IV Regional II Unit Kebun Tinjowan hadir di tengah-tengah masyarakat dalam rangka penyelenggaraan kegiatan adalah wujud perhatian perusahaan untuk menekan angka stunting di Indonesia terkhusus di Lingkungan

Kebun.



Hal ini dalam rangka memperingati Hari Gizi Nasional Indonesia pada setiap tanggal 28 Februari ini dan hal ini merupakan momen perayaan penting di sektor atau bidang kesehatan Negara Republik Indonesia.

Manajemen PTPN IV Regional II Unit Kebun Tinjowan melalui program TJSL memperingati Gizi Nasional Indonesia dengan pemberian Nutrisi kepada anak-anak bertempat di Wisma Karya Mukti, Kebun Tinjowan, Kecamatan Ujung Padang, Kabupaten Simalungun. Kamis (29/02/2024), sekira pukul 10.00 WIB yang lalu.

Hal ini disampaikan, Manajer Unit Kebun Tinjowan Abdi Hendri Sinaga melalui Asisten Personalia Kebun Ibnu Handaya Ritonga terkait pelaksanaan program TJSL melalui pesan percakapan selularnya, Rabu (06/03/2024) sekira pukul 08.30 WIB.



"Menyalurkan Program Bantuan Sosial Masyarakat dalam bentuk pemberian Nutrisi kepada warga sekitaran kebun untuk mencegah Stunting pada anak," sebut Ibnu Handaya Ritonga.

Kegiatan yang dihadiri tim medis, lanjut APK Ibnu Handaya Ritonga menerangkan, pada kesempatan itu disampaikan informasi bertujuan mengedukasi tentang pentingnya nutrisi bagi anak.

"Bantuan tersebut langsung di berikan kepada 8 orang anak dari Kecamatan Ujung Padang yang terindikasi kekurangan gizi," tutup Ibnu.





Sementara, Manager Kebun Tinjowan Abdi Henri Sinaga menyampaikan, pihaknya berharap agar pelaksanaan program ini dapat membantu warga melakukan pencegahan stunting sehingga generasi penerus bangsa ini dapat tumbuh sehat di masa depan.

"Hal ini agar mengentaskan anak-anak sekitar kebun yang terindikasi kekurangan gizi sehingga dan hal ini diikuti dengan pemberian Nutrisi yang akan terus dibagikan selama 3 bulan ke depan," ujar Abdi Hendri Sinaga.

Lebih lanjut, mewakili Manajemen Tinjowan Grup, Abdi Henri Sinaga meminta dukungan moral kepada kalangan warga untuk turut mendoakan agar manajemen perusahaan berplat merah ini mampu mencapai target secara maksimal.



"Kami memohon agar masyarakat yang sekitaran perkebunan ini, turut membantu mendoakan agar apa yang menjadi target perusahaan dapat dicapai dengan sebaik-baiknya. Semoga sinergitas perusahaan bersama masyarakat terjalin baik ke depannya," sebut Abdi Hendri Sinaga mengakhiri.

Kegiatan ini, turut dihadiri Karpim Kebun Tinjowan dan PKS Tinjowan, IKBI Kebun Tinjowan bersama IKBI PKS Tinjowan, Tenaga Medis bersama Tim Posyandu Nagori Teluk Lapian serta Ibu Pangulu Teluk Lapian.